
 

 

St. Pölten, am 9. Dezember 2009

 
Herrn 
Präsidenten des NÖ Landtages 
Ing. Hans Penz 

 
 

 

Sehr geehrter Herr Präsident! 

 

Zur Anfrage des Abgeordneten Cerwenka betreffend Landesschülervertretung für 

Niederösterreich, eingebracht am 19. November 2009 unter Ltg.-425/A-5/77-2009 

darf ich mitteilen, dass aus meinem Ressort der Landesschülervertretung für 

Niederösterreich keine Finanzmittel zur Verfügung gestellt werden.  

 

Mit besten Grüßen 

Mag. Johann Heuras e.h. 

 

Landtag von Niederösterreich 
Landtagsdirektion 

Eing.: 09.12.2009 

zu Ltg.-425/A-5/77-2009 

-Ausschuss 


